

L'intimité de nos enfants en situation de handicap

Date : 11 avril 2024

Lieu : Institut Notre-Dame de Lourdes à Sierre

Intervenant : Mme Edith Schupbach



Le 11.04.2024, nous avons eu le plaisir d'accueillir Mme Edith Schupbach qui travaille au **SIPE -> Sexualité, Information, Prévention, Education**. Mme Schupbach nous a ainsi présenté les différents domaines d'activité du SIPE.

Nous avons pu échanger sur comment accompagner au mieux nos enfants dans les différentes phases de leur vie intime :

Découverte du corps -> 7 à 9 ans pré-adolescence

Pré-puberté – puberté -> 10 à 12 ans

Puberté – adolescence -> 12 à 15 ans besoin d'intimité, pour les jeunes en situation de handicap non verbaux possible frustration, se manifestant par des comportements parfois difficiles.

Au seuil de l'âge adulte 16 – 18 ans -> Autonomie

Ce groupe parent fut très instructif sur un sujet très vaste et intime et vous rappelons que si vous rencontrez des difficultés ou vous avez plus de questions vous pouvez toujours aller sur le site : www.sipe-vs.ch.

Merci à tous pour vos échanges et vos partages.

*Suzana Kedzic
Responsable du groupe parents*